

Un rincón lleno de frutos

Más de 150 trabajadores de Frutos Secos El Rincón asistieron, por sorpresa, a una edición privada de 'De los pies a la cabeza' durante su reunión anual que, en esta ocasión, tuvo lugar en el Centro Cultural Ibercaja en el barrio zaragozano del Actur.

Esta empresa, que ya cumple 30 años entre todos nosotros, está siendo capaz de superar la crisis actual y de salir adelante gracias al ánimo y buen hacer de todos sus profesionales. La conferencia se enmarcó en una sesión donde se quiso reforzar el mensaje de no aflojar y seguir trabajando y viviendo con la misma intensidad, con la misma capacidad de alcanzar todos los días nuestra mejor versión, personal y profesional.

El grupo B-Vocal actuó previamente y Javier Oliete, gerente de Frutos Secos El Rincón, clausuró la jornada incidiendo en sus estrategias internas de cara al año que acaba de comenzar. Mucha suerte y muchas gracias.



21 de enero, Convención anual Frutos Secos El Rincón. Zaragoza